
 

 

  

２０２４年１２月１２日発行 会報第１２１７号 

今週のプログラム 

（2024年 12月 12日 第 1217回例会） 

 

ファイヤーサイド ミーティング 

１月～５月例会企画について 

担当：藤田 芳浩幹事 

 

次週のプログラム 

（2024年 12月 19日 第 1218回例会） 

 

クリスマス家族例会 

 

担当:山本 友亮親睦委員長 

第１２１６回例会 （２０２４年 １２月５日）の記録 

録 
＜会長の時間＞             高尾 修会長 

地区大会が１１月２９日（金）と１１月３０日に開催され、出席してきました。２９日は、リーガ

ロイヤルホテルで開会式とクラブ表彰がありました。３つの分科会１では「日本古典の未来を見に

行こう」という題で、日本女子大学教授 福田安典氏が開催されました。分科会２では、「クラブ

の未来を見に行こう」と題し、地区クラブ奉仕・拡大増強委員会と四宮パストガバナーによる 

全員参加型のディスカッションを行いました。分科会３では、「バロック音楽の未来を見に行こう」

と題し、財団学友である西村恵一氏と大阪ヴィヴァルディ合唱団との演奏会が行われました。 

夜６時からは晩餐会が開催されました。 

翌日は、国際会議場で本会議があり基調講演として大阪・関西万博 会場運営担当の石川 勝氏が

講演されました。 

大阪・関西万博の主な建物は EXPO ホールで、音楽、演劇、芸能、未来型エンターテイメント等の

劇場催事を実施されます。鉄骨造２階建てで、座席数約１８５０席、床面積は８２０３㎡です。 

その他に、迎賓館があり世界各国から国王、大統領、首相などの賓客をお迎えし、歓迎・接遇され、

床面席は４６２４㎡です。 

大阪・関西万博のシンボルとなる世界最大の木造建築「大屋根リング」は工事が進み、来年２月に

完成予定です。此花区の夢州で建設されるリングは、直径６７５メートルで東京スカイツリー 

（６３４メートル）を横にしたくらいの長さだそうです。高さは内側が１２メートル 

外側は２０メートル、幅が３０メートルあります。会場内の通路になり、下は日よけや雨宿り、 

上は展望の場所になります。 

第２６６０地区ロータリークラブでは、大阪・関西万博開幕祭が開催されます。 

２０２５年４月１２日（土）１６時３０分から、大阪国際会議場で開会式が行われ 

１８時３０分～２０時３０分には懇親会も開催されます。 

 

 



 

＜出席報告＞         水本 徹 SAA  

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数            11 名 

（内出席免除会員１名・名誉会員 0 名） 

 

本日の出席率           64.71％ 

 

 

＜ロータリーソング＞     全会員 

♪国歌 君が代♪ ♪奉仕の理想♪ 

＜本日のお食事＞ 

  

《ロータリーポリオ学習会 修了証授与》  米山奨学生 グエン カム フンさん 

          

＜今月のお誕生日＞ 西本 詩子会員（1 日） 藤田 芳浩会員（8 日） 山田 克子会員（29 日） 

          

 

 

＜本日のゲスト＞ 

２０２４学年度 米山奨学生 グエン カム フンさん 

 

 

＜幹事報告＞                               藤田 芳浩 幹事

１．山本加奈子先生から 2023 年度の活動報告が届きましたので、回覧致します。（会報掲載） 

 

２．大阪自殺防止センターよりアニュアルレポートが届きましたので回覧致します。 

 

３．地区大会に出席された会員様は、事務局までお知らせ下さい。 

 

４．来週 12 月 12 日はル・ジャルダンにて夜例会です。 ※12 月 11 日時点で「翠園」に変更 

 

 



 
《2023 年度 千里メイプルロータリークラブ支援による活動報告》 

 

2023 年 11 月 10 日付でお振込み頂いておりました活動支援金ですが、2024 年 3 月にはラオスに渡航

する予定がございませんでしたので、2024 年 1 月 1 日に発災した能登半島地震の支援活動に使用させて

頂きました。 

2024 年 1 月 4 日から現地入りをして、河北郡津幡町・内灘町やかほく市での水などの支援物資の搬入、

搬出のお手伝い、危険ブロック塀の解体などの作業を始めました。3 月から能登町の避難所でのリラクゼ

ーション支援（足湯やアロママッサージ）、サロン（足湯、似顔絵、お茶会）、5 月からは同地域での仮設

住宅の見守り支援、集会所でのサロン運営企画を行ってきました。9 月の水害発生後には、輪島、珠洲に

活動地を広げ、泥だしなどの作業や、プチ炊き出し、サロン活動を継続的に行っております。 

支援金の拠出としましては、以下の通りとなります。 

 

2023 年 11 月～2024 年 5 月末 

品目 金額 備考 

飲料、コーヒー、紅茶、野菜

ジュース、レトルト食品、菓

子などの購入 

100,000 円 避難所での配布 

文具、マジック、アロマオイ

ル、など 

10,000 円 イベントで使用 

ガソリン・移動費 50,000 円 奥能登への移動交通費 

灯油 40,000 円 避難所に寄付 

 

                                    2024 年 12 月 4 日 

                                     山本 加奈子 

 

 

     



 

             

     

   

 

＜ＳＡＡ報告＞                                水本 徹 SAA 

※ニコニコ奉仕金 

高尾会員       クリスマス例会よろしく。 

藤田会員       昨日のゴルフ非常に良い天気でした。楽しくプレーできました。 

渡邊会員       コメントなし 

 

※ラオス基金 

水島会員       12 月になりました。 



  
※ロータリー財団 

水本会員       今日は寒い！！ 

高尾会員・相原会員  コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

藤田会員       グエンさん「ロータリーポリオ学習会」修了ありがとうございます。 

相原会員・山本(雅)会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

山本(友)会員     クリスマス例会 50 名超えそうです。 

 

・・・―・・・―・・・― ファイヤーサイド ミーティング会長主催 ―・・・―・・・―・・・ 

藤田 芳浩 幹事 

本日は、12 月 19 日開催予定の「クリスマス例会」について山本 友亮親睦委員長より現在の決定内容を

ご説明いただきます。その内容に加えて、先週の例会よりスタートしています「クラブの活性化」に 

ついての検証を中心に「ファイヤーサイドミーティング」を行いたいと思います。 

   

《クリスマス例会について》      山本 友亮 親睦委員長 

① プログラム案 

18 時 00 分 演武開始 

18 時 15 分 演武終了 

18 時 15 分 開会点鐘 

      ロータリーソング 

会長の時間 

幹事報告・出席報告・スマイルボックスなど 

ゲスト紹介 担当：高尾会長・藤田幹事・渡邊会員ほか 

        閉会点鐘 

18 時 30 分 乾杯 発声は水島副会長 

        ご歓談とお食事 

  19 時 00 分 アントニオ カマケさんの時間 

  19 時 30 分 同終了 

  19 時 45 分 福引大会 

  19 時 55 分 閉会の挨拶 担当 水本会長エレクト 

 

② 現在の参加人数は 51 名 12 月 5 日現在（詳細は後日別紙にて） 

③ 食事について 

大人はコース料理（飲み物代は別） 

小学生以下はプレート料理（焼きそば・焼き飯・唐揚げなど） 

  さらに年少の方については後日検討。 

 



 
④ お土産について 

ご夫婦の参加の場合はご夫婦で１個とします。西本会員は会員のため 2 個にします。 

お子様には 1 個ずつお渡しします。（同伴の 4 歳児は要検討） 

⑤ ミーティング後に決まったこと 

演武やカマケさんの演奏は通常例会の際の後部スペースにて実施します。 

会長挨拶などは通常位置にて行います。 

スペースの都合上、10 名テーブルを主に 3 列配置で行います。 

座席表は現在作成中です。 

⑥ 前年度末にての退会会員 3 名について高尾会長より案内を送ります。 

以上 皆様 ご理解宜しくお願い致します。 

 

また、「クリスマス例会」直前となる次週 12月 12日にも再度内容を確認協議いたしますので、 

何かお気づきの点有りましたらその際にご指摘お願い致します。 

 

＊「クラブ活性化のための活動」に関しましては、ご出欠の連絡方法等大きく改善しています。 

是非ともご活用いただきます様、本日例会終了後にもご確認してください。 

2025年 1月 9日の「新年例会」以降の例会は、従来とは違った例会開催になると思います。 

それまでの準備を皆様のご協力の下に進めて行きますので、宜しくお願い致します。 

具体的な内容の詳細につきましては、次週以降にご報告致します。 

 

    

 

    

 


